

【NEWS RELEASE】

2021年9月10日

各 位

株式会社三井住友銀行

タイにおける新型コロナウイルス感染症に対する医療機器の購入資金寄付について

株式会社三井住友銀行（頭取 CEO：高島 誠、以下「三井住友銀行」）は、タイで新型コロナウイルス感染症の深刻な影響を受けた地域を支援するため、昨年度よりタイ赤十字社への医療機器購入資金支援といった寄付活動を行ってまいりましたが、このたび病院向けの医療機器（酸素濃縮器・個人用防護服）購入のための資金（350万円相当）を寄付いたします。これらの医療用機器はタイ国内で感染症に対し積極的な活動を行う王室系のラマティボディ財団により、タイの中で特に医療用機器を必要としている病院に配布されることとなります。

三井住友銀行は、お客さまや従業員のみならず、地域社会全体が安全で健康的な生活を送れるよう、今後もパンデミックの影響を受けた方々への支援活動を継続してまいります。今回の寄付が現地医療状況の改善に少しでも役立つことを祈念しております。

最後に、この度の新型コロナウイルス感染症により、お亡くなりになられた方々およびご遺族に対して謹んでお悔やみ申し上げるとともに、罹患された方々の一日も早いご回復と事態の収束を心よりお祈り申し上げます。

以 上